
CONSEIL de QUARTIER SOURROUILLE 

DU jeudi 21 novembre 2019 

 

 

 

> PRÉSENT : 

 

> MME ESCOLANO Fabienne 

> MME BOYER Michelle 

> MR SALY Jérôme 

> MR FORESTOU Michel 

> MR BAE Jean-Philippe 

> MR MUEZAS Richard 

> MR DUTECH Gilbert 

 

> Début de séance 20h. 

 

> Démission de Mme Escolano de son poste de présidente , de ce fait le conseil de quartier demande 

au service communication de provoquer une assemblée générale publique afin de voter un nouveau 

bureau. 

 

> CHEMIN BENECH : 

 

> Le conseil de quartier n'a pas été informé de la prochaine mise en place d'un radar pédagogique sur 

le chemin, nous aurions souhaité en être informés plutôt que d'être mis sur le fait accompli une fois 

encore. Aucune concertation de la municipalité. Celui-ci devant être installé nous demandons qu'il le 

soit dans le sens descendant à mi-chemin entre le coussin berlinois et le dos d'âne après la rue 

Sourrouille. 

> À quand une VRAIE Sécurisation du chemin Bénech avec des trottoirs , une vitesse réduite, 

qu'attend la municipalité, malgré notre proposition de mettre des barrières en bois pour que au moins 

les personnes désireuses de marcher à pied puissent le faire en toute sécurité . 

> Lors des travaux rue Déodat de Séverac un plateau traversant devait être installé, quand est-il, quand 

le sera-t-il ? 

> La municipalité ne peut pas ignorer que la vitesse est excessive que le chemin est dans un état 

déplorable et que les piétons et les enfants qui empruntent tous les jours le chemin le font en prenant 

des risques énormes de se faire renverser par un automobiliste. 

> Où SONT LES PRIORITÉS de la municipalité. 

> Le conseil de quartier demande que la vitesse soit réduite à 30 km heure dans tous les quartiers le 

concernant , la mairie peut-elle faire des propositions dans ce sens? 

> Pourrait-on avoir les comptages qui ont été effectués dans nos quartier sur la vitesse, quartier des 

magnolias, rue des ormeaux , chemin Bénech etc..... 

 

> IMPASSE DES MOINEAUX : 

 

> Nous re -demandons que soient installées des barrières afin d'éviter d'avoir les jours de vent les 

poubelles, qui sont emmenés par les riverains au bout du chemin car les éboueurs ne rentrent pas dans 

l'impasse, au milieu de la rue Sourrouille avec des déchets étalés partout et donc les éboueurs ne 

ramassent pas . 

> Il est demandé par le conseil de quartier que soit réouvert le chemin des Moundinats pour permettre 

de rejoindre la déviation, il est envahi par les ronces car jamais entretenu. 

 

> LE CANTALOU : 

 

> La aussi, depuis la création des plaines de Hournes la vitesse est devenue un gros soucis pour les 

riverains. En effet rue de Quéribus les gens roulent à des vitesses excessives, il a été installé 2 stops. A 



quoi servent t'ils ?  A RIEN car pas à la bonne place et jamais respectés. Pourrait-on mettre des céder 

le passage aux différentes intersections et abaisser la vitesse à 30 km heure, avant qu'un accident 

arrive. 

 

> LA FEUILLERAIE : 

 

> Quand aura t'on le plaisir de voir arriver la balayeuse ? Les feuilles envahissent tout. Les riverains 

sont très mécontents et ceci malgré leurs appels aux services municipaux et les mails également 

envoyés à la mairie. 

> Où en est le fossé mitoyen entre chez Mr Carrère et les riverains de l'impasse des Chênes, le bassin 

de rétention toujours plein porte du Gers Hournes  Portenery? Tout l'été les riverains ont été envahis 

par les moustiques au point de ne pas pouvoir profiter de leur extérieur. 

 

>     LA SÉANCE SE TERMINE À 21H 45 

 

 


